

LA PROTESTA

DIARIO DE LA MAÑANA

OFICINAS
Bartolomé Mitre 15 30
U.T. 1892 (Libertad)

(PORTE PAGO)

Buenos Aires, Año X. Número 981

Viernes 6 de Marzo de 1907

EL DIA UNIVERSAL

RUSIA.—

VAESOVIA, marzo 7.—Un joven arrojó hoy una bomba explosiva en el apartamento en que habita el príncipe Argutynski.

El apartamento quedó destruido.

El príncipe Argutynski resultó ileso.

El autor del atentado pudo escapar.

SAN PETERSBURGO, 7.—No obstante la aparente tranquilidad reinante, en esta capital se nota como una especie de sobresalto, que hace desaparecer al gobernante, cuando se intenta disipar el temor, se vuelve de nuevo con excepcionales medidas de prevención, que llevan la alarma a todos los espíritus.

Patrullas de gendarmes de caballería recorren constantemente las calles de la capital y la Universidad y la Escuela Politécnica no hallan a todas horas redondas de numerosos agentes de policía.

Ayer noche volvió a celebrarse una importante reunión en la Universidad para conmemorar el triunfo de la democracia en las elecciones, sin que tuviesen necesidad de intervenir las autoridades.

Durante la noche se compró un gran movimiento entre el personal de la policía, que tuvo por origen la noticia de que se había arrojado una bomba bajo el coche en que iba el general Nopnoff.

Este resultó gravemente herido en las dos piernas.

ITALIA.—

ROMA, 7.—Se recibieron telegramas partiendo haberse producido una seria colisión entre la policía y los clérigos anticlericales de Messina.

De la retierra resultaron varios manifestantes heridos y un agente de policía muerto.

Los concejales anticlericales del ayuntamiento de aquella localidad han presentado la renuncia colectiva de sus cargos.

La ciudad condena la intervención de la policía en esta emergencia, pues la juegan como causante principal de estos lamentables sucesos.

ROMA, marzo 7.—Esta mañana ha sido encontrado muerto en su lecho, el actual ministro de Gracia y Justicia, Gallo.

La noticia cundió rápidamente por la ciudad, ha causado general impresión.

ALEMANIA.—

BERLÍN, 7.—En este capital ha causado intensa conmoción lo ocurrido anoche al emirato de Grecia y Sicilia, Siracusa.

Se celebraba en el palacio del emperador un gran concierto dirigido por el inspirador de música, y que, además de la familia real, asistían los altos dignatarios del imperio y servidores de la corona.

En los momentos en que la orquesta ejecutaba una de las más bellas composiciones de Strauss, éste sintióse atacado repentinamente de un acceso de locura, arremetiendo por golpear furiosamente el bimbo, lanzando al propio tiempo grandes e incoherentes gritos.

BERLÍN, 7.—Creece que Inglaterra ha avisado a Alemania la intención de proponer la inclusión en el programa de la conferencia de La Haya de la discusión de la limitación de armamentos.

ESPAÑA.—

MADRID, 7.—Dírese que se aplazarán las elecciones generales para evitar que coincidan con el alumbramiento de la reina Victoria.

Las Asociaciones

LO QUE SON Y LO QUE DEBEN SER

III

Decíamos, ayer, que no hay un criterio único respecto a cómo deben ser las asociaciones obreras, y saliendo sobre diferencias de detalles, clasificámos los distintos criterios en cuatro grupos principales: 1º los que quieren que dentro de las «sociedades» se haga propaganda de ideas libertarias; 2º los que quieren la lucha de ideas; 3º los que solo quieren la lucha entre los sectores; 4º los que solo quieren la lucha dentro de la misma «sociedad». Son, pues, ideas diametralmente opuestas.

El segundo—que pretendo que es el que hoy las luchas económicamente entre los trabajadores y luchan, además, políticamente—es totalmente deshonorable. Los hechos y la experiencia han demostrado, clara y terminantemente, la inutilidad de la acción política parlamentaria; el estudio nos lo ha hecho saber que no puede haber *legislación*, porque tanto los leyes como las resoluciones parlamentarias no tienen efecto ni cumplimiento, y esto es lo que se dice de la legislación socialista. Hoy nos tenemos estos cuatro criterios.

Segundo—que pretendo que es la que hoy las luchas económicamente entre los trabajadores y luchan, además, políticamente—es totalmente deshonorable. Los hechos y la experiencia han demostrado, clara y terminantemente, la inutilidad de la acción política parlamentaria; el estudio nos lo ha hecho saber que no puede haber *legislación*, porque tanto los leyes como las resoluciones parlamentarias no tienen efecto ni cumplimiento, y esto es lo que se dice de la legislación socialista. Hoy nos tenemos estos cuatro criterios.

Tercero—que pretendo que es la que hoy las luchas económicamente entre los trabajadores y luchan, además, políticamente—es totalmente deshonorable. Los hechos y la experiencia han demostrado, clara y terminantemente, la inutilidad de la acción política parlamentaria; el estudio nos lo ha hecho saber que no puede haber *legislación*, porque tanto los leyes como las resoluciones parlamentarias no tienen efecto ni cumplimiento, y esto es lo que se dice de la legislación socialista.

Edo. «...»

Lorenzo MARIO.

Una explicación

En este sentido opinan que no hay que preocuparse del porvenir, sino del presente y fundar todo su acción en la conquista de mejoras para el proletariado, por medio de la acción directa ó sea, de las huelgas, el boicot, el sabotaje. Son simples reformistas, como ellos llaman a los socialistas, aunque no tiendan a la consecución de mejoras por medio del parlamento. Y de las mejoras que hablamos, porque hasta han llegado a la burguesía.

Importa la crisis actual, con su próximo agravamiento. Porque si bien es cierto que la miseria no genera rebeldías, también es cierto que ésta va con la de los propósitos de los burgueses y que ésta es la causa de un agravamiento de la situación del proletariado.

Que pierdan algunas de las ventajas conquistadas los trabajadores de la Argentina, que vean la imposibilidad de seguir mejorando por la existencia de crecidos números de desempleado; que la burguesía trate de aprovechar—como tratará—el excedente de brazos en detrimento de los asalariados, y verán los cronistas burgueses los resultados de la crisis que se avecina.

GRE

El precio de la vida

Nadie puede comprar mi trabajo. La razón de esta imposibilidad es sencilla: mi Trabajo es una función de mi vida—la Vida misma hecha obras, esfuerzos, dolores. Aquel bien esto ha sido suficiente disuidente y nos aparta de nuestro fin de dar a los demás lo que queremos y queremos sinceramente.

Con igual razón deberían empezar a sustituir desde ahora los ingenieros, arquitectos, astrónomos, bacteriólogos, etc. etc. Y lo hablamos de la utilidad actual de las cooperativas de consumo, no sólo para las masas mejoras, dicen, la situación de los trabajadores, sino para capacitarlos para que en el futuro puedan administrar sus propias empresas.

Por lo visto, en el futuro sindicalismo, los dependientes de comercio de hoy y los demás hombres que se dedican a la distribución de los consumos, serán eliminados y encargados de sus tareas los obreros, emigradores, etc.

Y como resultado de ello, las relaciones de fuerza se transformarán.

Los sindicalistas sostienen la necesidad de crear un derecho obrero frente al desarrollo burgués, apoyado como está en la fuerza.

Por eso en los sindicatos la disciplina es rigurosa, y al par que multan a los burgueses que logran vencer—lo que por el momento no nos abstenemos de comentar—castigan a los obreros que no cumplen con los deberes de solidaridad, por inconsciencia u otra causa, con diversas penas, tales como la de boicotearlos por determinado número de meses. Sobre poco más o menos, siguen las indiferencias hacia lo que es su *programa mínimo*.

Naturalmente que la escasa propaganda unívoca de estos últimos tiempos y la no muy remarcada preparación de algunos obreros, han impedido en el asentamiento el grupo sindicalista de penetrar más profundamente sobre la gran masa obrera, que no sobre los trabajadores en quienes las condiciones gremiales han depositado su confianza.

Yo he explicado, porque los ocupantes del sindicalismo, a pesar de ser una fracción del partido socialista y a la que lógicamente debieran combatir, son los socialistas que nosotros mismos, desde que éstos son quienes han sufrido, primordialmente las consecuencias de la propaganda sindical, han decidido combatir.

Pero resulta, también, que la explotación capitalista no es el único pese que optimiza y augea a las masas laboriosas. El Estado, con sus leyes que coartan las libertades individuales y colectivas, las patentes, que siembran odios y animadivisiones; los ejercicios, que roban los hijos a las madres, y las jóvenes sus amores; las carcelas, que encierran inocentes; las cárceles, que corrompen; las policías, que persiguen y maltratan; los patibulos y las horcas con sus infames servidores; el comercio, con su cetrería parasitaria; la ciencia, esclava del oro; es inaccesible y sorda a los llamados proletarios; las religiones que explotan; los asilos y hospitales que convilecen y no socorren; el trabajo, que agota y mata a unos, mientras no mata a otros; la propiedad privada que genera las guerras y muertes; las guerras, que arrancan a los países, las familias, las naciones; y los soldados ignorantes y erráticos; el amor legalizado, sujetó a fieras, dominante, exhibido, prostituido; el amor al dinero que engendra los hambrientos; los desnudos—todo eso son males que sufre el proletariado, y son males que debe atajar y destruir para que su emancipación sea completa.

Pero resulta, también, que la explotación capitalista no es el único pese que optimiza y augea a las masas laboriosas. El Estado, con sus leyes que coartan las libertades individuales y colectivas, las patentes, que siembran odios y animadivisiones; los ejercicios, que roban los hijos a las madres, y las jóvenes sus amores; las carcelas, que encierran inocentes; las cárceles, que corrompen; las policías, que persiguen y maltratan; los patibulos y las horcas con sus infames servidores; el comercio, con su cetrería parasitaria; la ciencia, esclava del oro; es inaccesible y sorda a los llamados proletarios; las religiones que explotan; los asilos y hospitales que convilecen y no socorren; el trabajo, que agota y mata a unos, mientras no mata a otros; la propiedad privada que genera las guerras y muertes; las guerras, que arrancan a los países, las familias, las naciones; y los soldados ignorantes y erráticos; el amor legalizado, sujetó a fieras, dominante, exhibido, prostituido; el amor al dinero que engendra los hambrientos; los desnudos—todo eso son males que sufre el proletariado, y son males que debe atajar y destruir para que su emancipación sea completa.

Y pasemos ahora a tratar el sindicalismo en sí, para acallar de explicar el porqué de nuestra propaganda anti-sindicalista.

En Francia el sindicalismo es el resultado de la labor anarquista para restar fuerzas al Partido Socialista.

En Italia es una disidencia del Partido Socialista.

Entre nosotros ocurre lo mismo que en Italia.

Si estuvieramos en las condiciones que en Francia, veríamos con simpatía el movimiento sindicalista puesto que él tendría a quinto del monto de los trabajadores lo que no tiene el sindicalismo político; que en su actividad, las gremiales, no solo no obtiene la victoria, sino que, al contrario, ha conseguido la derrota, en donde el parlamentarismo está desprestigiado hasta entre la burguesía, no hay interés alguno para que florezca, alentada por los anarquistas, la planta sindical.

Pero además, el sindicalismo de nuestros sindicalistas, no es el de los camaradas franceses, como dejaron dicho, el de los socialistas disidentes de Italia; pues como estos, son los aquí disidentes del P. S. A.

En su programa, publicado en el primer número del periódico que les sirve de órgano, figura la acción política, como uno de sus medios de lucha.

Quiero decir que los sindicalistas argentinos proponen prácticamente las mismas políticas que el sindicalismo político, pero que el sindicalismo de esta región no tiene el mismo valor para el hombre mismo, como es natural.

La dignidad de la persona humana—el sentido de esta dignidad, el respeto de esa dignidad en cada hombre, he aquí que es el *bueno moderno* por excelencia.

Quien compra el Trabajo, han pensado inevitablemente los hombres que comparten la Vida. Pero no hay precio para una Vida: no hay capital en el mundo que pueda comprar la Vida. El Trabajo, esencialmente, es *inapreciable*.

La conciencia *anarquista* prescinde impensable el espectáculo de la utilización del hombre por el hombre, y hasta se llegó a persuadir de la conveniencia de este hecho, y de la eternidad de sus consecuencias: al hombre utilizado como medio, era el cruel programa de las relaciones sociales.

La conciencia *moderna* ha comenzado por criticar la pretendida necesidad de tal estado de cosas; y sustituyéndolo, por otro estado, oponiendo un programa a programa, ha sentenciado al hombre, por sí mismo, es ya *tenido*.

De esta verdad, vivimos todavía; de sus naturales consecuencias hacen los europeos del presente el emblemático de las luchas modernas: *anarquistas*.

Si éramos así, por el hecho de existir, quien puede tener derecho sobre la Vida? Trabajos—¿que cosa es trabajar? Esforzarse? Trabajar es dolor, es fatiga, es Vida que pierdes. Si vendes el Trabajo, vendes la Vida.

Ha aquí un conflicto que debiera penetrar hasta las entrañas. *Trabajar, trabajar fatigosamente es morir cada día.*

Los hombres, somos una serie de fines particulares.

Nadie es—en el orden eterno de las cosas—un medio. Cuando un hombre se desgrada hasta aparecer como a medio de otro hombre, la Justicia es insultada. Y no obstante, es evidente que su existencia es parte de una existencia universal; vives porque viven los demás. Tu trabajo es el verdadero contenido de tu vida.

Si éramos así, por el hecho de existir, quien puede tener derecho sobre la Vida? Trabajos—¿que cosa es trabajar? Esforzarse? Trabajar es dolor, es fatiga, es Vida que pierdes. Si vendes el Trabajo, vendes la Vida.

Ha aquí un conflicto que debiera penetrar hasta las entrañas. *Trabajar, trabajar fatigosamente es morir cada día.*

Los hombres, somos una serie de fines particulares.

Nadie es—en el orden eterno de las cosas—un medio. Cuando un hombre se desgrada hasta aparecer como a medio de otro hombre, la Justicia es insultada. Y no obstante, es evidente que su existencia es parte de una existencia universal; vives porque viven los demás. Tu trabajo es el verdadero contenido de tu vida.

Es cierto que tu Vida no tiene precio, pero el Trabajo no puede comprarse, en el orden eterno de las cosas, pero es cierto que vives la vida de la humanidad, que trabajas con el trabajo de la humanidad, que trabajas con la vida de la humanidad.

Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad.

Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad.

Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad.

Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad.

Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad.

Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad. Quien te da trabajo, no te da la muerte de la humanidad.

LA PROTESTA

fomento de la vida y de convertir el trabajo en una forma de vida y no de mera actividad. Y no es el peor embriago de una generación nueva el convencimiento de que el precio de la vida es la vida... Sin recordar este hecho, no puede pensarse en estudiar Economía Política.

Este hecho es también capital en toda nación nueva.

DIBUJO RÚSTICO
Traducido de *El Pueblo Catalán*, del día 18 de enero del corriente año, 1907.—Nº 339.

El empuje de la acción

Las modernas avanzadas de la historia humana han sido impulsadas por la fuerza de los más decididos contra las viejas y la indecisión de la entrometida mental social, son inmensas, y tienen toda la pluma y la virgen de los grandes vencedores.

El tiempo hizo ya sonar la hora solennemente la chapile de las épocas, significando a las multitudes laboriosas, el río, el norte y el sur manado cierra las puertas, uniendo las vestanas, donde entraron el sol y el amanecer.

Es así, es innegable; el carnaval político de estos días lo comprueba.

El Uruguay cambió de amo; hubo cambios de presidente; la república el día 12 contrajo enlace con D. Claudio Williman. Era ver el pueblo embobado: La rutina.

Nos puso en la escena de sus surtimientos y dolores, por la grandeza de los que lo han, de la felicidad se desvive, abandonó al gran teatro.

En la administración, retta anchés, se sentó sobre el esfuerzo combativo que se oponía contra lo malo, la tiranía gubernamental y la explotación capitalista, que hoy no quieren las dirigentes, clases privilegiadas evitar el derrumbe de su sociedad humana, secularmente apuntalada con la esclavitud del pueblo que todo lo produce.

El moderno proletariado militante, escarbando la bandera roja, de los amplios ideales de reivindicación y reparaciones sociales, acoge encuadrada e incontrastablemente a sus propios poderes auxiliados, ensayando con firmeza la acción revolucionaria económica que presta la solidaridad, la unión y la conciencia de las numerosas legiones obreras organizadas universalmente en confederaciones asociadas de resistencia, de defensa y de lucha federal, en sombra de un futuro común de verdad y justicia social, y nada detiene ni la impulsa en sus francesas manifestaciones de legítima y lejanamente hostilizada contra el error, la cruenta explotación del capital y la criminal colerización de los gobiernos, porque las multitudes laboriosas se erguen en la unanimidad de la lucha social de denuncia, animadas por las ideas de mejor vida colectiva, impulsadas por sus profundas convicciones, combatiendo la iniquidad y la barbarie que informa la contextura trágica de la actual organización social.

La clase obrera prosigue victoriosa, con sus altos métodos de lucha pacíficamente revolucionarios, anti-legalistas y anti-parlamentarios, por todo el triunfo definitivo del proletariado, es decir, por el socialismo igualitario, para el comunismo anárquico y para la realización de estos principios, imprescindible la acción directa y revolucionaria.

Sosteniendo la utilidad de la política en la narración de la libertad, es querer sostener eternamente la cadena que opina a la humanidad, por esto que los políticos sean ellos de cualquier color, son nuestros peores enemigos, y como a tales hay que tratarlos por que de todo lo que delega su interés en manos de otros abulta de sus principios, pierde hasta el concepto de su personalidad, para convertirse en automata.

J. H. LAVREVE

Crónica Oriental

Cuentan, y no pocas veces, se dirijo así a un pueblo oriental, un atávico, inenarrable, hizo resaltar el reflejo de los ojos de la tierra. Una salvedad: cabé, y es, el de una porción intelectual selecta que habrá al pueblo y avanzó más que el rudo hijo del país. Y es así, porque lo logró en el obrero manual, ante la espantosa miseria que lo envuelve cada negro crepuscilio de la noche.

Hoy vuelven a reorganizarse y al hacerlo, desarmados se encaminan por otros caminos algo diferente al seguido anteriormente: es decir, bajo otra orientación más liberal y más anárquica, donde se hace más conciencia y se disipan menos aquello del trabajo y asuntos meramente particulares.

El día 5 del corriente mes pasó un accidente fatal.

Los obreros fallecieron en el momento de hacer una maniobra resultando que los dos pueras trinaria y el cráneo aplastado.

La gerencia prometió que todos los trabajos de muelles y galpones están en poder de la policía y galpones están en poder del sindicato.

La policía obstruyó a los huelguistas a fin de hacer fracasar la huelga.

Y para terminar salieron a los buenos camaradas iniciadores de tan plausible iniciativa, y les arrojaron grandes triunfos en su nueva embestida.

Como importa!

Dijo: «Hoy vienen pasos: ci vogliono gli agnelli e questi, per offrirli ammazzati a Cristo che sta per morire o per risorgere fuor di Rosario». Y el trabajador fallece contra Capital y Gobierno.

Pero es que otra cosa viene escalofriante que deseo dejar la clara mortalidad que la distingue, tratándose de las partidarias filas que acudilla D. José Batlle y Ordóñez, político experto, casi el único en Sud América.

Habí fué el manárico que del poder descendió a la ciudadanía, lo fué por la forma empleada para anular la acción belicosa del partido contrario.

No pocos ingenuos comprendieron el alcance de la libre entraña de anárquicos y comunistas e individualistas. Es que la hospitalidad brindada a la legión de los apostoles de la verdad en su constante propaganda, de tal modo elevaba la moral política, que el gobierno luego puso, no era política liberal, ora proceder acomodaticio, rato de los voces conservadoras por los ministros de la nación.

La pasada noche de tránsito perdida por la intervención del hoy Presidente de República Doctor Williman que como primer ministro constituyó a los huelguistas, y el mitín Práter Perter prohibido por orden expresa de D. José Batlle y Ordóñez.

Estos dos hechos constatan lo que fué, toda la política de esa famosa gobernante una gomina que consolidó el poder del partido colorado aproveychando la propaganda libertaria que restaba fuerzas a la política opositora.

Fu profesa la libertad de la propaganda libertaria. No. El corcho de ese pueblo está rotificado, tiene el pensamiento numérico, salvo honrosas excepciones, es alcohol-

ico. Vá donde lo llevan, al abismo si lo llevan.

A tal extremo está decidido el espíritu vindicativo del pueblo que, sobre indiferente la vida de privaciones.

Van se reafuzan los esforzados luchadores del nuevo verbo, ora, en los gremios, ora, en los grupos anarquistas, el populo anelano de fare questo mestiere come si anela qualche cosa di divina.

La borghesia es contenta, ride e' divertite.

Intanto tutte le amministrazioni e i sindacati primitivos de honor aziendados y explotados por agentes, de agencias interesadas.

El domingo, 17 de Marzo de 1907.

En el espacio Salle ORFEO GALLEGUO PRIMITIVO, Calle Chacabuco 966, A las 8.30 p.m.

Organizada por los Obreros Panaderos (Sección Este).

Qué á beneficio de la nueva máquina de La Protesta

SE EJECUTARÁ

EL DOMINGO 17 de Marzo de 1907

Centro de la Federación Obrera Local del Rosario

BALANCE DE ENERO

ENTRADAS:

Sala de caja \$ 18.82

Contratistas de Carruajes (donación) 5

Españoles de San Juan 7.20

Liga N. Argentina 5

Ladrilleros (400 cajas) 2.50

Poneas de comercio (50 cajas) 2.50

Pavimentadores (50 cajas) 2.50

Obreros Albañiles (donación) 10

Suma 92.22

SALIDAS:

Papel, sobre y talonarios 17.90

Máquina Mimógrafo 36

Libras de caja y actas 2.20

Manifestos y estampillas 13

A Villanueva R. 12

Manifestos a los pueblos 1.20

A Rodríguez (Ebanista Tavávia) 16.50

Manifiestos (1000) Cuero 4 6.00

Manifiestos (huellas) 10.000 25.00

100 Manifiestos 24 Enero 10

Al Delegado de la F.O. de San Luis 10

A Marconi, delegado de Buenos Aires 2.95

Delegado a San Martín 4

Un solo y estampillas 18

4.000 Manifiestos 50

A Marconi, delegado 50

Id 80

A los propietarios de carros 80

A Rodríguez, para ir a Buenos Aires 1000 Manifiestos 10

1000 Manifiestos 10

Papel 5

Propietarios de carrozas, gastos 5

Manifiestos para Febrero 22

Suma 430.74

Total entradas 92.22

Salidas 430.74

Deficit 888.52

Nota: Los \$ 358.52 se adeudan al Comité Pro-Pre-Próspero.

GERARDO ROMANO, Tesorero.

R. Noriega y R. Marmo, Tesoradores.

LAS HUELGAS

WILSON SONS Y CIA.

Los conductores de carros de esta casa permanecen en huelga decididos a no reanudar sus labores.

La gerencia ha hecho la conquista de la mayoría de los trabajadores.

Verdaderamente, era de extrañarse que la gerencia como el de los estibadores, que ha teido sus mártires como el malogrado Euclides Soza, que cuenta en su seno con hermanos y viejos luchadores como Fortunato Urruchua, tardase tanto tiempo en sacar adelante la huelga.

Los capitalistas, por su parte, se mantienen en la odiosa intranquilidad que les caracteriza.

MOLINO DEL RIACHUELO

Hace 21 días que se encuentran en huelga los obreros de este molino sin que haya dado en todo momento el resultado.

La gerencia prometió a los trabajadores el movimiento para la jornada de 8 horas.

Los obreros han cumplido con su palabra.

Los capitalistas, por su parte, se mantienen en la odiosa intranquilidad que les caracteriza.

PERIODICOS (BOCA Y BARRACAS)

Se cita al gremio á la asamblea que tendrá lugar el martes 12 á las 9 p.m. en el local Montes de Oca 972.

La asamblea de ayer fue suspendida a causa de la lluvia.

ASERADORES COMITE CENTRAL

Se invita a los revisadores de cuenta para el sábado 10, á las 8 p.m. en el local Olavarria 363.

CONSTRUCCIONES DE CARRILES

Se invita a los obreros del gremio á la asamblea que tendrá lugar mañana sábado á las 8 p.m. en el local Estados Unidos 1700.

OBREKES ESCARPINISTAS

La sociedad Maquinistas de Calzado invita á la comisión de la sociedad Escarpinistas á la reunión que tendrá lugar el domingo 10 á las 8 de la mañana.

RESOLUCIONES

ASOCIACION GREMIAL DE PANADEROS

Se invita al gremio en general á la asamblea que tendrá lugar el domingo 10 de marzo en el local Gangallo 861 á las 8 y 30 p.m.

ORDEN DEL DIA: 1. Informe sobre la nueva organización. 2. Continuación del asunto de San Fernando. 3. Asuntos varios.

PLANCHADORES Y ANEXOS

La comisión de esta sociedad se reunirá mañana sábado á las 8 p.m. en el local social.

CONVOCATORIAS

CARPINTEROS DE RIVERA

Se reúnen esta noche á las 8 p.m. en el local de la calle Carman 1879.

Se ruega puntual asistencia.

LIGA N. ARGENTINA (ACCION POPULAR)

Anhui en este punto de la legislatura.

Anhui en este punto de la legislatura.

ANHUI (ACCION POPULAR)

Los trabajadores de Anhui en este punto de la legislatura.

ANHUI (ACCION POPULAR)

Los trabajadores de Anhui en este punto de la legislatura.

ANHUI (ACCION POPULAR)

Los trabajadores de Anhui en este punto de la legislatura.

ANHUI (ACCION POPULAR)

Los trabajadores de Anhui en este punto de la legislatura.

ANHUI (ACCION POPULAR)

Los trabajadores de Anhui en este punto de la legislatura.

ANHUI (ACCION POPULAR)

</

SECCION BOICOS

Se pide á los trabajadores no consuman los siguientes productos:

**Excelsior, Excelsior N.1, La Fortuna
Lanceros, Caras y Caretas y P. B. T.**

A. CABEZAS

entre San Martín y Florida CUYO 546 entre San Martín y Florida
BUENOS AIRES

La casa más importante de Sud-América
en ropa hecha y sobre medida, calzados, sombreros,
corbatas, bonetería, camisetas, etc. para hombres,
señoras, jóvenes, niños y niñas. — La que confecciona
y vende más barato en todo el mundo

A CASA TODO LIQUIDA!

LOS ARTICULOS DE INVIERNO, LOS ARTICULOS DE
DIA TIEMPO, TODO LIQUIDADO COMO DE COSTUMBR
CASI POR NADA...

■■■■■ **¡A precios irrisorios!** ■■■■■

Seller Tipográfico "Granito"
Granito Hnos.

Se encarga en la confección de Revistas,
Periódicos, Manifiestos,
Anuncios, Carteles, Programas, Invitaciones,
etc. etc.

Españoles 8181 - Un. Teléf. 390, Once
BUENOS AIRES

Movida.—La Casa recibe órdenes por teléfono.

1319 — ALMIRANTE BROWN — 1319

Cigarrería, Librería e Imprenta

DE LA UTIZTA

En esta Casa se encuentran toda clase de libros y folletos de
CIENCIA, SOCIOLOGIA y ARTE
entre de Revistas y Periódicos El Hombre y la Tierra. Rápido de envío.

Sellos de goma y Artículos de Escritorio
VENTAS POR MAYOR Y MENOR

Plícate Catálogo

Calle Paseo de Julio 1342

Buenos Aires

**Empresa Obrera
PRO CAMARA DE TRABAJO**

Nuestros trabajadores que fuman y quieran apoyar su causa de acercan a la casa que defiende
sus intereses los CIGARRILLOS

ALBA 20 cts.
PROLETARIO 10 cts. y
PORVENIR 0.20 cts.

En las oficinas pagadas por otras marcas que con nombres engañosos nos imponen si publica
nuevos capitalistas especuladores

Los Obreros

CASA ESPECIAL

**EN ROPA HECHA - ARTICULOS
PARA TRABAJADORES**

FEDERICO ROVERA - Defensa 51

**SON LOS MEJORES
CIGARROS TOSCANOS
especiales**

DE LA

Compañía Introducida de Buenos Aires (S. A.)

Marca AVANTI

iOJO! Precio 5 centavos

SON LOS MEJORES

Nuestros cigarrillos "AVANTI" que se venden en sobres con
cinco cigarrillos cada uno, con nuestra marca registrada "AVANTI"
y el nombre de la Compañía Introducida de Buenos Aires
(Sociedad Anónima) son:

"LOS UNICOS LEGITIMOS"

Estos cigarrillos toscanos son elaborados exclusivamente con
tabacos Kentucky de primera calidad, por personal técnico y
obreros venidos expresamente de Italia.

Fábrica en GENERAL URQUIZA
BUENOS AIRES

iOJO! Precio 5 centavos

**CIGARRILLOS
YOLANDA**

Estos cigarrillos no contienen premios, pero son elaborados con

TABACO HABANO XXX

jamás empleado en marcas de 0.10 centavos, y aún de mayor precio
su venta comprueba la verdad de lo que decimos

2.000.000 de ataditos al mes

Ahora 0.10 ctvs. — Después 0.30

APROVECHEN

Por 15 días solamente

Liquidamos todas las ropa de VERANO
Con 50 % de REBAJA

"A la Ciudad de Buenos Aires" - 596 Perú 600

Unión Telefónica, 1906 (Avenida)

ropas hechas para hombres

Trajes completos brises y casimires, desde \$ 9.19,

15, 18, 20, 22, 25, 28, 30, 34, 37, 38, 40 y 42.

Sacos sueltos tenemos el más grandioso surtido en

brises, alpacas y casimires desde \$ 2.50, 3.50, 4, 5,

6.50, 8.50, 10, 12, 14, 15, 18, 20, 25 y 30.

Pantalones, especialidad en gustos, clases, precios

y medidas, desde \$ 2.50, 3.20, 4.85, 5.50, 6.80, 7.50,

8.50, 9, 10, 11 y 12.

— Chalecos de fantasía pique y casimires, buena va-

riación, desde \$ 2.80, 3, 4, 4.80, 5 y 6.50.

Artículos generales

Sombreros, camisas, camisetas, calzoncillos, cuellos,
puños, corbatas, paragüas, pañuelos de algodón, hilos
y seda, medias varias clases.

Sección sastrería-Ropas sobre medida

Trajes de lana, desde \$ 25, 30, 35, 40, 45, 50, 55 y 60.

Trajes de jacquet, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 80.

Trajes de levita, desde \$ 65, 70, 75, 80, 90 y 100.

Trajes de smoking, desde \$ 65, 80, 90 y 100.

Trajes de frío, desde \$ 70, 75, 80, 90, 100 y 120.

Confecciones para jóvenes

Variación de trajes, pantalón largo y corto, de bri-

nes y casimires, desde \$ 6, 8, 9, 10, 12, 15, 17, 20,

22, 25, 28, 30 y 35.

Chosas infantiles, blusas clásicas y gustos, desde \$ 2,

3, 3.50, 4, 5, 6.50, 8, 10, 12 y 14.

Pantalones, de todos los tamaños, largos y cortos,
desde \$ 1, 1.50, 2, 2.5, 4.50, 6, 7, 8 y 10.

Ropa blanca

Camisas, cuellos, corbatas, sombreros y medias.

Trajeitos

— Para niños de 2 a 10 años, tenemos un buen sur-

tido en formas de nueva creación, desde \$ 2.50, 3.20,

4, 4.80, 6, 7.50, 8, 9, 10, 12, 13, 15, 16, 17 y 18.

Surtido completo de gorras y sombreros de paja.

J. SILVA.

596 Calle Perú esq. Méjico -00-